



## Des nouvelles de la Bundeskoordination de Berlin !

publié le 01/12/2022

Comme promis, nous avons reçu une trentaine d'affiches de la coordination fédérale qui lutte contre les discriminations à l'école : "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage". Sur la photo, les élèves ont choisi leurs préférées. Vous aurez l'occasion d'en découvrir quelques unes dans le collège.

Nous avons écrit un mail de remerciements et nous enverrons par courrier nos propres affiches à Berlin ! Peut-être les utiliseront ils pour leur campagne de lutte !?

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.